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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito

A prefeitura Municipal da cidade de São Francisco do Brejão, recebeu em 2017, quase 17 milhões
de reais do governo federal. Veja abaixo o demonstrativo no Portal da Transparência; o valor exato
foi: R$ 16.913.618, 67

Para a presidente da Câmara Municipal, vereadora Ana Quitéria do Partido Verde, o município não
tem recebido as melhorias que o povo tanto necessita.

"Atuamos bastante em 2017 na Câmara Municipal, aprovando projetos e requerimentos, mas
infelizmente, o prefeito não corresponde", disse a vereadora.


